

EINLADUNG



Musikschule Lohn-Ammannsegg
Konzert 20. März, 2019



Mehrzweckanlage, 18.30 Uhr

Erfolgreiches Konzert der Musikschule Lohn- Ammannsegg

Am 20. März 2019 haben die Schülerinnen und Schüler der Musikschule Lohn-Ammannsegg ihr Können und ihre Fortschritte am traditionellen Jahreskonzert präsentiert.

Bestens vorbereitet von ihren Lehrpersonen haben sie in Gruppen oder auch einzeln einen erfrischenden Einblick in ihr musikalisches Repertoire gegeben.

Für die Musizierenden und ihre Lehrpersonen war es eine grosse Freude vor einem so grossen Publikum die vorbereiteten Musikstücke präsentieren zu dürfen.

Ein besonderes Highlight war

auch wieder der Auftritt des Gesamtorchesters, wo ein Grossteil der Schülerinnen und Schülern teilgenommen haben. Von der Blockflöte über die E-Gitarren bis hin zu den Schwyzerörgeli wurde alle Instrumente ins Spiel integriert.

Allen Beteiligten auch an dieser Stelle herzliche Gratulation zu den gezeigten Leistungen und zum vorbildlichen Einsatz.